



天小ひまわり



◇学校教育目標：心はずませ 夢にむかって ～豊かな心・確かな学力～ ◇目指す子どもの姿：かしこく やさしく たくましく

事故のない、充実した冬休みを！

後期が始まって2カ月余りが過ぎました。学校生活では創立150周年記念式典・学習発表会という今年度の大きな行事の一つが行われ、子どもたちは友達と協力しながら、目標に向かって活動するなど、充実した後期前半となりました。

明日から冬休みに入ります。子どもたちは家庭や地域で多くの時間を過ごすこととなります。また、年末年始という節目もあります。安全で楽しく、有意義な冬休みになることを願っています。

6年生チャレンジ

全校の子どもたちが楽しく交流することはできないかと、6年生が様々なゲームを企画してくれました。5日（木）は全校の松組が、19日（木）は全校の竹組が探検バックにチャレンジカードをはさんで、6年生の考えたゲームに挑戦しました。

フルーツバスケット



だるまさんがころんだ



トランプ



たまいれ



天王小学校ホームページでは、校報「天小 ひまわり」（カラー版）をはじめ、様々な学校の情報、子どもたちの学校生活の様子等をご覧ください。



食に関する指導(11/22)

7月に行った1年生に引き続き、5年生が天王中学校の栄養教諭 ○○○先生と【五大栄養素】(炭水化物、脂質、たんぱく質、無機質、ビタミン)について学習しました。

それぞれが、「主にエネルギーになる」「主に体をつくる」「主に身体の調子を整える」働きをもつことを確認し、1つの食材ですべての栄養素を採ることはできないので、様々な食材をバランスよく食べることが大切だと学びました。



東湖小学校との交流会②(11/27)

1～4年生が今年度2回目の交流会を行いました。これまでの交流会を通して顔見知りが増えてきているようです。学校で計画した交流会は今回で終わりですが、5、6年生を含め、それぞれの学年で更に交流できれば、来年度の統合、天王中学校入学につなげられると考えています。



「松ぼっくりけん玉」と「豆マラカス」を作りました。グループで作り方を教え合ったり、作品を見合ったりしました。



「フラフープリレー」や「なかよしお絵かき」を通して、楽しく活動しました。最後には「みんななかよし」のメッセージができました。



松組では、天王小校歌を聞かせたり、漢字練習をしたりしました。竹組では、校内防火設備探をしました。



新聞紙を丸めて細い棒を作り、それをつなげて立体作品を完成させました。グループで協力して作品づくりができました。

SOSの出し方講座(11/18)

潟上市役所子育て応援課の保健師 ○○さん、臨床心理士 ○○さんを講師に招き、5年生が「自分を大切にしよう ～不安や悩みへの向き合い方～」をテーマに講話していただきました。講話を通して子どもたちは、「思春期に起こりやすい心身の変化」「思春期は不安や悩みを抱え込みやすい時期であり、不安や悩みを抱えたときには一人で抱え込まずに周囲に相談すること」を学びました。つらい気持ちになったとき、自分なりの対処法を知っていることも大事ですが、信頼できる大人にいつでもSOSを出す（苦しいときに助けを求める）ための雰囲気、環境を周りですることが大切だと感じました。



美大生による学校サポート(12/4)



潟上市と県内の大学との連携事業として、公立美術大学1年の○○○○さんが本校を訪れ、2竹の図画工作科の学習を支援してくださいました。○○さんは、カッターを初めて使う2年生の安全面を主に支援しながら、子どもたちと交流しました。短い時間でしたが、優しく子どもたちに声を掛ける姿が見られ、子どもたちも安心して活動することができました。

県学習状況調査(12/4)

これまでの学習内容が子どもたちにどれくらい定着しているかを確認するとともに、今後の学習指導の工夫改善に生かすことを目的に、毎年実施しています。5・6年生は国語・算数・社会・理科の順に、4年生は国語・算数・理科の順に取り組みました。子どもたち全員が真剣な表情で問題に取り組む姿がとても印象的でした。

今後、結果について随時、お知らせしていく予定ですが、4月に6年生が実施した全国学力・学習状況調査では、国語・算数とも全国平均、県平均を上回る結果を残していましたので、今回も子どもたちの頑張りに期待しているところです。



校庭の雪よせボランティア

12月12日(木)、今シーズン初めて5cmを超える雪が校庭に積まりました。スクールガードリーダーの○○さんや校務員の○○さんに交じり、5・6年生の有志が雪よせをしてくれたおかげで、安心して登校できます。

ありがとうございます！これからもよろしくお願いします！！

「風の子」の活躍

男鹿潟上南秋学校保健会
健康生活推進顕彰児童生徒 (11/27)

〇〇 〇〇 (6竹) 〇〇 〇〇 (6松)



令和6年度秋田県小学生人権標語コンテスト



天王小学校の高学年の子どもたちが長年取り組んできた功績が認められ、秋田地方務局長、秋田県人権擁護委員連合会長の連名で感謝状をいただきました。

来年度以降も継続して取り組み、人権意識を高めていきましょう。

学校閉庁日について

潟上市では、12月27日(金)から1月4日(土)の9日間を、市内全小・中学校の学校閉庁日(子どもも教職員も学校に来ない日)に設定しています。

学校閉庁日は、部活動の一斉休止日とし、お子さんが家庭・地域で過ごす日となります。

学校閉庁日は、教職員が学校に不在となりますので、緊急の連絡がある場合は、さくら連絡網で連絡くださるようお願いいたします。

1月の行事予定

※行事予定は変更になることもありますので、ご承知おきください。

- | | | | |
|--------|----------------------------------|--------|-----------------------|
| 1日(水) | 元日
※学校閉庁日 ~ 1/4(土) | 27日(月) | 口座振替日 |
| 13日(月) | 成人の日
※冬季休業最終日 | 28日(火) | 幼保小なかよし交流会(東湖小合同) |
| 14日(火) | 全校5校時限 | 30日(木) | フッ化物洗口
新入学児童保護者説明会 |
| 15日(水) | 全校5校時限 避難訓練③ | 31日(金) | お話玉手箱(3・4年)⑤最終 |
| 16日(木) | フッ化物洗口 | | |
| 20日(月) | 委員会活動⑨ | | |
| 23日(木) | フッ化物洗口 4年環境教育
天王中学校入学説明会・体験入学 | | |
| 24日(金) | お話玉手箱(5・6年)⑤最終
3年校外学習(県立博物館) | | |

